



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MATERIA: producción sustentable de carne

PROFESOR: Sergio Chong Velázquez

ALUMNO: EMVZ ERNESTO MARTINEZ ESPINOSA

**ACT 1. PARCIAL 1 CUATRIMESTRE 8°: razas
cárnicas ensayo**



RAZAS CARNICAS

Hay diferentes tipos de razas bovinas que son consideradas cárnicas ya que estas corresponden con un volumen o un cuerpo cilíndrico ya que este es lo que los hace referente ya que una de esa raza que son cárnicas se encuentra la Angus, esta raza cuenta con una característica que su pelaje es negro o colorado abayado, son mochos con mucosa rosada y se utiliza en la producción de carne y esta es la raza ideal en la zona monte o en la zona sierra donde las vacas que se encuentran en parición no se pueden observar dos veces al día ya que esta raza posee la posibilidad de tener menos problemas de parto, como también es conocida esta raza como Aberdeen Angus y esta raza es de origen británico y proviene del noroeste de Escocia y como también se caracteriza por su mucosa y pelaje son negro, aunque la variedad colorada está también muy difundida. La característica física de esta raza es de negro uniforme, su pelo es corto y de longitud media, sedoso y de grosor medio ya que también su piel está pigmentada de color negro y su peso máximo en los machos es de 800 a 950 kg, tanto que en las hembras es de 500 a 550.



La raza de beefmaster esta raza esta raza se originó en 1931 en el sur de Texas por el ganadero Tom lasater, ya que este quería tener la mayor producción de carne en menor gasto y para esto cruzo los productos que salieron del apareamiento de Brahman con Shorthorn y el brahmán con el Hertford ya que con esto comenzó a utilizar las mejores vacas y los mejores toros de estos cruzamientos, con esto

descubrió que el cruzamiento de tres razas era mejor que el cruzamiento de solo dos razas, con lo que quedo con una genética de 50% brahmán, 25% hereford y 25% Shorthorn. La característica física de esta raza es que son de gran tamaño, disponen de cuernos y alcanza un índice de crecimiento elevado, resiste a diferentes tipos de climas variados y se muestran afanosos por el alimento el canal de estos animales sale en una magnifica condición, su piel es suelta y su pelaje es de rojo castaño, esta raza es la magnífica o perfecta combinación entre productividad y producción y el peso de cada animal varea ya que en las hembras su peso máximo es de 700 a 800 y en los machos adultos su peso es de 1100 a 1300. La conformación de la beefmaster significa que tiene un balance entre su estructura como en su musculatura ya que posee un cuerpo voluminoso y una solida musculatura, acompañado de una gran solidez estructural.



La raza belgian blue esta es una raza que ha evolucionado de los bovino autóctonos durante la segunda mitas del siglo XIX ya que esta raza se cruzo repetidas veces con frisones holandeses y la raza de Shorthorn ingles ya que este cruzamiento dio un padrón característico de esta raza procreándose una población heterogénea y esta raza se selecciono y se estabilizo en hesbaye después de 1980 ya que fue mejorado para leche y para carne, com o también gracias a eso fue muy solicitado en la región, esta raza quedo establecida como la raza Bélgica media y alta. La raza blanc blue es oriunda de Hainaut belga y francés ya que en los años sesenta se inicio un programa de intensa selección genética para así derivarlo hacia la producción cárnica por la cual es conocida actualmente y todo esto contribuyo a su expansión. En el mundo esta raza se le conoce por su imponente musculatura y esto se debe en realidad a un gen que suprime la producción miostatina ya que esta

es la encargada inhibir el crecimiento del musculo cuando este llega a un cierto punto de desarrollo y las vacas tienen una mutación natural que codifica la proteína y esta actúa para inhibir el desarrollo muscular. La morfología es: la cabeza pequeña, notándose un perfil subconvexo con la orbitas señaladas y el perfil de la cara es algo recto o hundido, sus cuernos son de escaso desarrollo, con cuello mediano, pero en los machos el morrillo alcanza tal desarrollo y prominencia que deja a la cabeza un plano muy inferior.

